



Video Terkait

- Mesin pelapis untuk... Pharmaceutical Tablet Press 1.090K tampilan
Peralatan otomatis untuk... Pharmaceutical Tablet Press 105.470K tampilan
Pengisian bubuk otomatis... Pharmaceutical Tablet Press 1,754K tampilan
Peralatan otomatis mesin... Pharmaceutical Tablet Press 50,790K tampilan
Mesin pembotolan dan... Pharmaceutical Tablet Press

Tekan tablet putar otomatis untuk menekan tablet farmasi

10.500K tampilan · 17.09.2020

7.800K 120 Screenshot

Kemasan Farmasi

Press tablet putar otomatis untuk menekan tablet farmasi Pharma-Manager.com Video online produksi dan peralatan laboratorium dari produsen dan pemasok terkemuka industri farmasi.

KATA KUNCI KAMI: Peralatan, katalog, farmasi, teknologi, manufaktur, laboratorium, GMP, berita, farmasi, produk, industri, pabrik, desain, kamar bersih, kapsul gelatin, vial, ampul, tabung, tutup, capping, labeler, labeller, mesin, tablet, tekan, tabletpress, farmasi, isi, dispenser, farmasi, pengepakan, melepuh, penanda, pelabelan, pencetak, aplikasi, panduan, pengisian kapsul, pengisi kapsul, penjualan, membeli, foto, karakteristik, menjual, penyolderan, sealer, bubuk, butiran, cair, padat, lunak, kering.
Pengunjung kami akan dapat melihat semua proses bagaimana hal itu dilakukan. Kami juga membantu Anda memilih berbagai jenis peralatan farmasi - mesin tablet laboratorium, mesin cetak tablet rotari, mesin press hidrolik, granulator, mixer, pengeringan, konveyor serbuk vakum, mesin blistering, mesin pengemas, mesin pengisi kapsul dan banyak jenis peralatan lainnya. Konsultan kami akan membantu dengan diskusi, pemilihan, pembayaran, dan pengiriman peralatan farmasi ke kota Anda. Selama lebih dari 17 tahun kami telah bekerja di industri ini untuk pelanggan kami.

CEO Perusahaan Tuan Roman Tsibulsky
Tulis: info@pharma-manager.com
Ponsel WhatsApp + 375-29-393-23-82
Skype: RomanTsibulsky

Pengiriman dari China. Pengiriman peralatan farmasi skala besar dari China dilakukan dengan kereta api, kontainer laut dan transportasi darat. Kargo dengan berat kurang dari 200 kg dapat dikirim dengan pesawat terbang.
Pengemasan ampul merupakan proses teknologi dalam produksi obat-obatan farmasi. Proses otomatis pembentukan sel dalam kemasan plastik atau karton dengan pengisian sel dengan ampul kaca dengan bentuk obat.
Perusahaan farmasi dari Republik Liberia.
Mengisi dan membatasi istilah teknologi yang digunakan dalam produksi farmasi obat cair. Peralatan yang digunakan secara otomatis mengeluarkan botol, mengeluarkan bagian cairan dan botol ke leher botol dengan sumbat karet dan tutup aluminium. Perusahaan farmasi dari Republik Kosovo.
Jenis produk farmasi dan makanan Dragee. Dragee dibentuk dalam drageeing boiler. Pada gula pasir, berbagai bahan cair diaplikasikan dengan penyemprotan, diikuti dengan pengeringan dengan udara panas, jika perlu, bubuk kering diaplikasikan pada dragee pembentuk. Membentuk cangkang dragee memungkinkan Anda menyesuaikan ukuran dan warna cangkang.
Mixer 3D - jenis peralatan proses farmasi. Digunakan untuk mencampur produk farmasi dan biologi bubuk lepas. Desain khusus dari mixer bubuk generasi terbaru menghindari zona mati saat pencampuran.
Liner to medicine istilah teknologi yang digunakan dalam produksi obat-obatan farmasi. Ini digunakan oleh spesialis dalam kaitannya dengan lembaran kertas dengan informasi tentang penggunaan yang dimaksudkan, cara aplikasi dan efek samping obat.
Jenis mesin pengemas peralatan pengemas farmasi. Digunakan untuk pengemasan produk farmasi jadi. Digunakan dalam komposisi garis otomatis pada tahap akhir atau secara terpisah. Model berbeda dalam bahan dan kinerja yang digunakan. Jenis peralatan proses farmasi penyedot debu farmasi. Digunakan untuk mengumpulkan limbah, dalam bentuk debu, selama pembuatan tablet dan enkapsulasi bahan bubuk. Seringkali memiliki kesempatan untuk menggunakan kembali bubuk yang dikumpulkan.
KATALOG PERALATAN FARMASI KAMI: Peralatan untuk persiapan dan transportasi massa tablet; Perlengkapan awal yang membosankan dan memberi makan produk; Saringan Centrifuge; Saringan getar untuk mengayak bubuk dan butiran; Pabrik Farmasi Cone; Pabrik palu farmasi; Mixer pelet untuk produksi industri; Pengereng Pelet Tempat Tidur Fluida; Tempat sampah untuk menyimpan tablet, bubuk, dan pelet; Mixer bin untuk bubuk dan butiran; Peralatan farmasi laboratorium; Peralatan industri untuk produksi obat; Mengangkat kolom untuk kontainer; Pencucian botol dan botol; Botol semi-otomatis dan mesin cuci botol; Pencucian Botol Otomatis; Tablet menekan untuk menekan tablet; Press tablet putar laboratorium; Press tablet putar laboratorium; Tekan tablet putar kompak; Tekan tablet putar yang bisa dicuci; Tekan tablet putar yang bisa dicuci; Tekan tablet putar untuk pengepresan bubuk; Alat pers untuk peralatan tablet; Pelapis untuk aplikasi cangkang pada tablet; Peralatan cuci dan sterilisasi wadah; Mesin cuci botol semi-otomatis untuk pencucian jarum suntik; Mesin cuci dan pengering otomatis untuk ampul, vial, dan kartrid; Terowongan pirogenik untuk sterilisasi ampul, vial, kartrid; Garis pengisian dan pengeluaran bubuk; Mesin pembotolan dan penyalur bubuk larutan cair; Mesin pembotolan untuk produk dengan viskositas rendah; Mesin pembotolan dan botol double capping; Mesin Matahari Terbenam untuk Botol dengan Bentuk Berbeda; Mesin pembotolan dan capping untuk produk oftalmik; Mesin pengisian dan penutup botol kaca; Mesin Penutup Botol Plastik; Mesin pembotolan dalam ampul kaca dan botol penisilin; Mengisi mesin dengan jarum suntik dan kartrid plastik; Mesin pembotolan dalam botol, jarum suntik dan kartrid; Jarum suntik dan mesin pengisi kartrid; Mengisi kantong dan botol plastik; Mesin Pengemas Infus; Mesin pembotolan untuk kantong infus siap pakai; Garis untuk membentuk wadah dari butiran, dengan pengisian dan pembatasan selanjutnya; Mengisi dan menutup mesin untuk botol PE dan PP; Dispensi ke dalam botol dan vial plastik; Peralatan inspeksi untuk pengujian obat; Mesin inspeksi untuk ampul kaca dan botol penisilin; Mesin inspeksi untuk jarum suntik dan kartrid; Mesin inspeksi untuk paket infus; Mesin inspeksi untuk gelas besar dan botol plastik; Mesin karton untuk kemasan lecek dan tabung; Mesin kartrid obat otomatis; Mesin karton vertikal; Mesin karton horizontal; Mesin lipat.

Menampilkan lebih banyak

#Pengaturan #Bahrain #Belarusia #Bhutan #Anggaran #Komentar #Kirim #Etiopia #Guatemala #Haiti #Libya #Liechtenstein #Memesan #Membayar #Rekomendasi #Perbaikan #Ulasan #Layanan #Singapura #Sudan #Swiss



Produk



Liner ke obat 12 video

SBLM Press tablet putar otomatis berkecepatan tinggi untuk tablet Peralatan farmasi otomatis untuk persiapan dan penyimpanan farmasi yang menekan USA Kemasan Farmasi · 17.09.2020 LANJUT Kemasan Farmasi · 17.09.2020

Lebih banyak tautan

- Perangkat untuk mencuci botol
Untuk penutup flacon
Produksi pengeringan beku AS
Baris menurut paket flacon
Granulator sekrup
Tabung plastik transparan
Pengereng sublimasi untuk industri makanan
Konveyor sekrap produksi
Lapisan pemasangan cangkang tablet
Video capsulator genggam
Sebutkan peralatan pengemasan strip standar
Pompa vakum listrik
Beli kemasan kartu blister siap pakai
Peralatan produksi bubuk telur
Kemasan keju di flowpack

Anda mungkin juga menyukai ini

Grid of related video thumbnails with titles like 'Mengisi dan menyegel tabung plastik peralatan dengan krim', 'Peralatan otomatis untuk mengisi botol kaca dan penutup', 'Mixer barel bubuk untuk produksi tablet farmasi bubuk'.

Tinggalkan kami komentar

Form with fields for Name, Email, and Comment, and a Post Comment button.

PHARMA VIDEO

Demonstrasi peralatan untuk produksi tablet, kapsul gelatin padat, kapsul gel lunak, dragee, butiran, bubuk, krim, salep, suspensi, obat cair, supositoria, gel.
Los Angeles, CA, AS.
WhatsApp + 375-29-393-23-82
info@pharma-manager.com

Informasi
Tentang kami
Hubungi kami
Katalog
Laporkan video
Video Populer
10 foto teratas

Kategori
Lepuh
Tablet
Tabung
Powder Press
Pencampuran bubuk
Layar bergetar
Sublimasi

tautan langsung
Kemasan medis lembut
Layar bergetar
Minyak Agar
Butiran
Mesin Sealing
Peralatan untuk Pembersihan
Dispenser Vakum

Video Terbaru
Peralatan otomatis untuk... 10.12.2020 · 110.570K tampilan
Peralatan otomatis untuk... 10.12.2020 · 145.400K tampilan
Peralatan otomatis untuk... 10.12.2020 · 150.770K tampilan

